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会 議 の 議 題 

１ 開 会 

２ 審 議 

・議案第１号 景観重要建造物の指定について 

 ３ 閉 会 

会 議 録 の 公 開 

・ 非 公 開 

審議内容については非公開 

審議結果については公開 

会 議 結 果 

 

議案第１号 景観重要建造物の指定について 

 

景観重要建造への指定が妥当である 

１．一戸時計店 

２．高砂そば 

３．川﨑染工場 

４．酒舗イ成豊 

 

会議資料の名称 審議資料については非公開 

会 議 内 容 

（ 発 言 者 、 

発 言 内 容 、 

審 議 経 過 、 

結 論 等 ） 

 

 

 別添議事録のとおり 

その他必要事項 

会議の公開・非公開 

〇審議内容については弘前市景観条例施行規則第 20条第 1項

ただし書きにより非公開 
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令和４年度第２回弘前市景観審議会 

会議内容 

 

【開会】 

 

【議案第１号】 景観重要建造物の指定について 

 

※議案第１号審議内容については弘前市景観条例施行規則第 20 条第 1 項ただし書きにより 

非公開 

 

（北原会長） 

それではご報告申し上げます。本日審議いたしました議案第１号景観重要建造物の指

定について、以下のとおりといたしました。 

当市の良好な景観づくりに寄与している以下の建造物について、保全を図っていく必

要があると判断し、景観重要建造物への指定が妥当であると考えております。 

１．一戸時計店 

２．高砂そば 

３．川﨑染工場 

４．酒舗イ成豊(しゅほかくいなりとよ) 

 なおこの名称につきましては、先ほどの会議の中で正式に建造物を指す建物としての

名前として適確かどうかはこれまでの事例を調べたうえで名称を変更いたしますので、

今日の段階では俗称で言われているこの４つについて私たちが選んだという報告にさせ

ていただきたいと思います。 

よろしいでしょうか。以上となります。 

 

（事務局：佐藤主幹兼景観係長） 

    その他として南委員の方からございますが、よろしいでしょうか。 

 

（北原会長） 

    どうぞ。 

 

（南委員） 

    はい。ちょっとこの場で喋るかどうかという話ではあるのですけども、景観重要建造物

ということなので、最近このＤＸ関係というのがいろいろ進化してきてその中で建物で

すね、名建築を残すということで例えば火災で焼失するとかそんな時に３次元データを
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使ってそれらを保存しておけば新たに再現するときに再現しやすくなるという、そうい

うことが今は色んなところでやっているみたいなので、都市計画課という訳ではないの

でしょうけどもこの辺やっぱり弘前も名建築がありますのでそういう保存するという考

え方はどうなのかなと。情報提供的な話ですけど、いかがでしょうか。 

 

（事務局：佐藤主幹兼景観係長） 

 ただいまの南委員のお話でございますけれども３Ｄですね。私たちの方でも情報はあ

る程度持っておりまして。特に近年お城ですとか、あるいはもっとさらに古い古墳のよ

うなもの、そういった物に対して３Ｄ化したカメラを現存する建物の内部に入れてそれ

を往時の、いわゆる当時の状態に再現してモニターで見る、あるいは３Ｄですので好き

な角度で好きなように回って画面上で見る。そういったものもございます。それは私た

ちも触れたことは確かにございました。そういったことによりまして専門家の方でなけ

ればわからない、あるいは伝わらないようなことも初めて景観建造物あるいは景観審議

委員に携わる方、一般市民の方々もより理解が深まるものというふうに考えます。導入

ですとかそういったものが簡単にできるものかどうかにつきましては、今後ちょっと私

たちの方も調べていきたいとは思いますが、もしその手その類のですね、私たちも情報

ストックしておりますのでお出しできるものがございましたら議事録を送るときに情報

提供させていただければと思います。以上です。 

 

（北原会長） 

 はい、ありがとうございました。 

    そういった形のデータをデジタルアーカイブとして残していくというのは、理由はわか

るのですけども。まさにこれは予算も相当使いますので、そのあたり気持ちだけでは難

しいでしょうから。でもそういう時代なのだということを皆さんで共有したということ

で今日はよろしいかと思いますので事務局の方でも実際やるとしたらどれくらいかかる

かも含めて調べられると、その辺の答えが出てくる気がします。よろしくお願い致しま

す。 

 

【閉会】 


